

# NEWSPAPER

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Intensifkan Keamanan Melalui Kegiatan Door to Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

May 7, 2024 - 12:13



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Intensifkan Keamanan Melalui Kegiatan Door to Door System*

Tugubandung, 7 Mei 2024 – Dalam upaya memperkuat sistem keamanan dan kenyamanan warga, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung bersama Kapolsek

Kalapanunggal, AKP M Damar Gunawan, S.Pd, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) hari ini. Kegiatan yang berlangsung di Kp. Kabandungan, Desa Tugubandung, Kec. Kabandungan ini dimulai pukul 11.15 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Aiptu A Fauzie, yang merupakan Bhabinkamtibmas dari Polsek Kalapanunggal, bersama dengan beberapa tokoh masyarakat setempat, berkesempatan untuk bertatap muka langsung dengan warga dalam rangka menyampaikan beberapa poin penting terkait keamanan lingkungan. Salah satu fokus utama dalam kegiatan ini adalah mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Dalam pertemuan tersebut, Aiptu Fauzie menghimbau warga untuk mengaktifkan kembali kegiatan Satuan Pengamanan Lingkungan (Satkamling), yang bertujuan untuk mencegah kejadian pencurian kendaraan bermotor, pencurian ternak, dan berbagai tindak kejahatan lainnya. Selain itu, warga juga diingatkan untuk segera melaporkan hal-hal mencurigakan atau kejadian darurat melalui nomor handphone Bhabinkamtibmas yang telah disediakan.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M Damar Gunawan, mengungkapkan, "Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat dapat semakin erat, serta masyarakat menjadi lebih proaktif dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka."

Kegiatan Door to Door System ini adalah bagian dari inisiatif Polsek Kalapanunggal untuk mengintensifkan keamanan di desa-desa, khususnya menjelang dan selama bulan Ramadan, di mana sering terjadi peningkatan aktivitas masyarakat serta kebutuhan untuk memastikan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.